



Trophée 2015 Bâtiment Santé : l'école du centre d'Aix-les-Bains récompensée !



C'est à l'occasion de la cinquième édition du colloque LES DÉFIS BÂTIMENT SANTÉ qui s'est déroulée à Paris, le 2 juin 2015, au Centre des Congrès de la Cité des Sciences et de l'Industrie de la Villette qu'a été remise le Trophée Bâtiment Santé 2015. Ce trophée récompense les espaces de vie accueillant des enfants qui concilient au mieux les enjeux sanitaires avec les préoccupations énergétiques et environnementales.

Cette année c'est l'école maternelle du centre à Aix-les-Bains qui a été récompensée !



Ce bâtiment des années 1930, réhabilité et livré en 2011, d'une surface de 1 727 m², **accueille 202 enfants**. Située en zone urbaine dense, l'école a réussi à **concilier les enjeux environnementaux et sanitaires**. La maîtrise d'ouvrage, la ville d'Aix-les-Bains et l'équipe de maîtrise d'oeuvre menée par ICM Architecture avec Keops Ingénierie, IN SITU Ingénierie & Acoustique et Cetralp ont eu une approche très large et très poussée des thématiques exigée par le cahier des charges du Trophée, **notamment les problématiques radon, qualité de l'air intérieur et de l'eau, lumière, acoustique, maintenance et entretien**. En outre, beaucoup d'ingéniosité dans la **réorganisation cohérente des espaces** de cette école en fait une réponse sensible aux besoins des enfants.